

Eine bgegnung mit Hindernissen

Wann treffen sie sich wieder?

Von abgemeldet

Kapitel 1: Wir kommen Köln!

In einer Deutschen Schule nicht weit weg von Kiel, hatte eine Klasse beschlossen ihre Klassenfahrt nicht in Berlin zu verbringen sondern in Köln. Jeder der Schüler der Klasse 10 war damit einverstanden. Sie planten schon mal was sie 12 Tage machen sollten.

Sie wussten nicht warum, aber die Klassenfahrt dauerte länger als die eigentliche Zeit einer Klassenfahrt. Alle wunderten sich warum es so ist und da erhob sich ihr Klassenlehrer und bat um Ruhe, damit er etwas sagen konnte. "Ich wundere euch sicherlich warum wir 12 Tage fahren und nicht 5. Es ist ganz einfach, wir, die Lehrer fanden 5 Tage einfach zu kurz um sich eine Stadt genauer anzusehen und daher haben wir am Elternabend beschlossen zum Schulrat zu gehen und 12 Tage weg zu fahren. Der Schulrat hat es auch erlaubt. daher fahren wir 12 Tage weg. Also wenn ihr noch nicht gepackt habt dann packt es am Wochenende den wir fahren ja schon Montag los. Also ich wünsche euch ein Schönes Wochenende und seid am Montag pünktlich." Mit dem Schlusssatz klingelte auch die Schulglocke. Die Schüler der 10. packten ihre Sachen zusammen und gingen nach draussen. Ein Mädchen mit dem Namen Les ging mit ihrer Freundin Sarah zusammen nachhause, da sie neben einander wohnten.

Sarah meinte dann zu Les "Hast du schon deine Sachen gepackt, also ich ja, ok Montag muss ich nur noch ein paar Kleinigkeiten zusammen packen aber sonst hab ich alles." Sie sah Les an und wartete gespannt ob Les schon alles gepackt hatte. "Ja habe ich und mir fehlen auch noch ein paar Kleinigkeiten, die ich Sonntag abend erst einpacke" sagte sie und ging weiter. Die beiden waren total gespannt was auf sie zukam, 12 Tage waren eine lange Zeit. Doch trotzdem waren alle gespannt auf Köln, vielleicht traf Les ja ihre zwei besten Freundinnen die in Köln wohnten, dann wird sie sich in ihrer Freizeit mit den beiden treffen und etwas unternehmen. Sie hatte ja zum Glück ihre Handy Nummern daher wird sie den beiden am Montag ne SMS schreiben, wenn sie angekommen ist. Les war so aufgeregt das das Wochenende schnell verging, sie legte sich am Sonntag abend hin und schlief ein. Am nächsten Morgen wachte sie auf und zog sich an, sie nahm ihren Koffer und ging aus dem Haus. Dort traf sie Sarah die gerade ihren Koffer ins Auto ihrer Mutter lud, als sie Les sah sagte sie das sie sie mitnehmen würden und Les schon mal einsteigen konnte. Nachdem alles verladen war fuhren sie los zur Schule, als sie ankamen standen dort schon viele ihrer Mitschüler. Nachdem der Lehrer auch ankam lud man ihr Gepäck in den Reisebus und fuhren los.

Die Fahrt schien endlos lang zu sein, Les schaute sich um und sah das ein paar ihrer

Mitschüler schliefen und andere Karten spielten, sie drehte sich wieder um und sah aus dem Fenster und wartete das sie endlich aus steigen konnte. Nach 4 endlose Stunden und 45 endlosen Minuten konnte man den Kölner Dom sehen. Miriam rief laut von ihren Platz "Mann Kann den Kölner Dom sehen, wir sind da!" alle drängten sich zu den Fenstern und schauten raus, endlich waren sie da. Der Bus fuhr eine Kurve nach der anderen, dann hielt er vor einen Haus an und die Schüler stiegen aus. Als sie sich sammelten und ihr gepäck hatten sahen sie sich die Herberge an. Es sah überhaupt nicht aus wie eine Herberge sondern wie ein Luxus Hotal. Sie gingen rein und staunten als sie drinne waren, die Jungs setzten sich auf ein Sofa und warteten das der Lehrer wieder kam. Nach ein Paar Minuten Kam er auch wieder und hielt Schlüssel in der Hand. "Wir sind nun da, wir gehen immer zu Zwei in ein Zimmer und einer von euch bekommt den Schlüssel." Der Lehrer verteilte die Schlüssel, Sarah und Les gingen in ein Zimmer, sie hatten die Nummer 12. Sie gingen rein und sahen sich um, das Zimmer war groß und es waren zwei große Schränke im Zimmer auf je einer Seite standt ein Bett mit Bettdecke und Kopfkissen. Les packte ihren Koffer erst mal aus um später nicht viel zu machen.